

英語感想文**宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校****川崎 雫**

今回は新型コロナウイルス感染症で大変な状況の中、宮崎県中学校英語弁論大会を開催して頂き、ありがとうございました。私にとって、この大会に挑戦するのは地区予選も含め初めてのことでしたが、出場が決まった時、日頃から荘厳な姿で私に元気を与えてくれる、霧島山のことについて書こうと思いました。幼い頃から霧島山に親しんできた経験を通して感じる事、そして霧島山にも確実に押し寄せている気候変動による影響について述べることで、環境問題について少しでも知ってもらえると思ったからです。

最優秀賞を頂くことができたのですが、この大会の他の全ての出場者の、美しい発音と興味深い内容を兼ね備えた素晴らしい発表には、大きな刺激を受けました。これからも英語の学習に貪欲に取り組んでいきたいと思います。

この大会に向けて、私のために熱心に指導して下さった先生方に、感謝の気持ちでいっぱいです。

英語弁論大会 宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校 教諭 郡司 晶子

夏休み前に行った、校内英語弁論大会オーディションに申し込まなかった川崎さんに、声をかけ、参加してもらいました。川崎さんは、凜とした英語の発音と芯のある表現力で見事弁論大会出場への切符を手に入れました。そこからは、自分の主張したいことをまとめ、自分で英訳し練習することができました。少しのヒントから自分で考えて修正したり、良くしようと改善したりできるところが素晴らしいと思います。柔軟な対応力を持っているので、どんな舞台でも自分の力を発揮できたと思います。

残念ながら、オンラインでの参加になった高円宮杯も、全国レベルを知ることができ、大変勉強になりました。保護者の方のあたたかいサポートも雫さんの飛躍につながったと思います。今回の経験を通して、挑戦することから見えてくる景色の素晴らしさを体感できたと思うので、これからも様々なことに、自ら手を挙げ、挑戦して行ってほしいと思います。